

大町市長から市民の皆様へのメッセージ

～「まん延防止等重点措置」解除に伴う

市民の皆様へのお願い～

No.23

長野県では、3月6日をもって「まん延防止等重点措置」が終了しました。市民の皆様のご理解、ご協力に心からお礼申し上げます。

しかし、新規陽性者数は減少の兆しを見せつつあるものの、医療警報が発令中であり、感染警戒レベルは、木曽圏域以外はレベル5（特別警報Ⅱ）の状況です。

この季節は、卒業や入学、就職など生活環境が大きく変化する時期であり、それに伴う移動や会食の機会も多くなります。このため県では、3月19日から4月10日までを「年度末・年度始めにおける感染対策強化期間」としており、市民の皆様にも、引き続き基本的な感染予防対策の徹底をお願いします。

また、ワクチンの追加接種についても、市や県の接種会場等を利用して、できるだけ速やかな接種についてご検討いただきますよう、市民の皆様のご理解とご協力をお願いします。

新型コロナウイルスは、誰もが感染する可能性があります。差別や誹謗中傷は絶対に行わず、市民一人ひとりが「思いやり」の心を持ち「支え合い」の輪を広げましょう。

令和 4年 3月 7日

大町市長 牛越 徹